

CASI 50 CARABINEROS Y SEGURIDAD PRIVADA



EL OVALLINO

EL OVALLINO

Las autoridades realizaron una inspección para ver la seguridad durante la tradicional celebración religiosa.

Casi 2000 mil personas han visitado la tradicional "Fiesta Chica" del Niño Dios de Sotaquí, la que es sin duda una de las celebraciones religiosas más reconocidas de la provincia del Limarí

# Autoridades refuerzan seguridad para la Fiesta Chica del Niño Dios de Sotaquí

**Según la Presidente de la Junta de Vecinos de Sotaquí, Raquel Araya hay quienes agradecen esta medida, pero otros se han mostrado reticentes, sumado a que la labor preventiva no ha impedido la instalación del comercio ambulante.**

ROMINA ONEL  
 Ovalle

Casi 2000 mil personas han visitado la tradicional "Fiesta Chica" del Niño Dios de Sotaquí, la que es sin duda una de las celebraciones religiosas más reconocidas de la provincia del Limarí, ya que convoca a devotos de todas partes de la región, para agradecer y solicitar favores, al igual que en la fiesta grande.

La festividad religiosa comenzó el viernes 30 de agosto a las 19 horas con la Adoración al Santísimo Sacramento, seguido de la Santa Misa a las 19:30 horas y el Traslado de las Imágenes al templo antiguo a las 20:30 hrs.

El sábado, las actividades iniciaron desde temprano con el Rosario de la mañana a las 8 de la mañana, seguido de las Confirmaciones de los Bailes Religiosos a las 11:00 horas; la Santa Misa infantil a las 17:00 horas; la Procesión infantil por calle Bilbao a las 18:00 horas; el Santo Rosario a las 19 horas y la Santa Misa

a las 19:30 horas; la Procesión del Santísimo Sacramento en la plaza a las 20:30 horas; la salida del Niños Dios al frente del templo a las 21:00 horas y el cierre del templo antiguo a las 23:00 horas.

Este domingo el itinerario de actividades dará inicio aún más temprano, comenzando con la apertura del templo antiguo 07:00 horas; continuando con la Santa Misa de las 08:00 y 09:00 horas; el traslado al Campo de Oración a las 10:00 horas; la Santa Misa de las 12:00 horas; la Presentación de Bailes Religiosos a las 13:00 hrs; la Misa Solemne de Fiesta a las 16:00 horas; la Solemne Procesión a las 17:00 horas; finalizando con la Santa Misa de clausura y subida del Niño Dios a las 20:00 horas.

Cabe destacar que para este año se habilitaron las calles Bilbao (sector La Quebrada), Brasil y Buena Esperanza para la celebración de esta fiesta, que contempla la instalación de 300 comerciantes autorizados y la disposición de refuerzo policial preventivo.

En cuanto a esto último, la Delegada Presidencial Provincial del Limarí, Marilú Escobar relató que junto al alcalde Jonathan Acuña y Carabineros de Chile, realizaron un recorrido para corroborar las medidas de seguridad preventiva para la Fiesta Chica de Sotaquí.

"Contaremos con cerca de 50 carabineros, además de seguridad especialmente contratada por parte de la municipalidad. Hemos revisado los accesos y los lugares de comercio, por lo que todo debería desarrollarse con normalidad", aseguró la autoridad.

La delegada también enfatizó que "llamamos a los vecinos y vecinas a concurrir con tranquilidad a este evento y disfrutar, ya que estaremos monitoreando la seguridad en el lugar constantemente".

## MÁS SEGURIDAD

La presidenta de la Junta de Vecinos de Sotaquí, Raquel Araya también se refirió a este tema, señalando que "ha venido bastante gente, pero claramente el domingo será mucho más".

Sumado a esto, la dirigente recaló que "este año hay mayor seguridad, el despliegue empezó el miércoles, de hecho la municipalidad contrató a una empresa externa y eso ha dado mucha tranquilidad al sector céntrico del pueblo y eso es bueno, de hecho, yo creo que todos nos relajamos y dormimos más tranquilos con esto".

Araya también adelantó que "están planteando implementar esta misma medida para la fiesta grande, pero con una dotación más grande".

Pese a esto, la dirigente advirtió que no todos quedaron contentos con esta medida, ya que "muchos vecinos se molestaron, porque no los dejaban entrar, pero años anteriores reclamaban por la falta de seguridad y decían que había peleas y no se hacía nada".

La presidenta añadió que pese a los esfuerzos de las autoridades por resguardar la seguridad, "se han originado peleas entre los comerciantes autorizados y los ambulantes, porque todos quieren vender".

En cuanto al flujo de visitantes,

Araya expresó que "a nosotros nos gusta recibir gente, porque todos ganamos, por eso los invitamos a visitar Sotaquí, a disfrutar nuestra religiosidad y venir a dar las gracias por las lluvias de este año, que permitirá que mejore la situación económica de muchas personas".

Al ser consultado por el desarrollo de la fiestas durante los primeros dos días, el Presidente del Concejo del Santuario del Niño Dios de Sotaquí, Juan Jiménez dijo que "hasta el momento se ha desarrollado todo tranquilamente y la celebración litúrgica en el Santuario ha estado muy concurrida, ocasiones en las que han participado muchos peregrinos, sobre todo en la tarde noche del viernes, ocasión en la que realizamos el traslado del Niño Dios al Templo Antiguo, pero los días más fuertes siempre son el sábado y el domingo".

Jiménez también destacó que "lo importante es que la calle Bilbao, que es la ruta del peregrino, se ha mantenido despejada, para que las personas de movilidad reducida puedan ingresar sin ningún problema hasta el Santuario y así poder venerar la imagen del Niño Dios".

Además de esto, el dirigente detalló que "hemos tenido la presencia de Bailes Religiosos, que llegaron el viernes hasta el santuario".

"Normalmente la Fiesta Chica tiene entre 30 y 40 agrupaciones de baile, provenientes de todo el Valle del Limarí y de la zona de Coquimbo y La Serena. Aunque es una cifra menor que la de la Fiesta Grande, es un número no menor", agregó Jiménez.